



Medienmitteilung

Zürich, 12. September 2024

«Girls empowering Girls» - Ein Tag von Mädchen für Mädchen

Am Samstag, 21. September 2024, treffen sich Mädchen aus dem ganzen Kanton Zürich zum Event «Girls empowering Girls» im Jugendkulturhaus Dynamo. Der Event unterstützt das Bedürfnis nach Mädchenspezifischen Angeboten in der Offenen Kinder- und Jugendarbeit und wird von Mädchen für Mädchen organisiert. Der Anlass ist bei den 12 bis 18-Jährigen beliebt und wird jährlich von Rund 100 Mädchen besucht.

Mädchen mit mädchenspezifischen Angebote stärken

Das Entwickeln der eigenen Geschlechtsidentität ist auch für die heutige Generation nach wie vor anspruchsvoll. Die Jugendarbeit unterstützt Jugendliche unter anderem in ihrer Rollenfindung und ihrer chancengleichen Teilhabe an der Gesellschaft mittels gendergerechter Arbeit. Die Arbeit mit Mädchen zeigt, dass sie gemischtgeschlechtliche Räume und Angebote weniger nutzen als Jungen und sich Begegnungsorte unter ihresgleichen wünschen. Aus diesem Grund sind mädchenspezifische Angebote wichtig.

«Girls empowering Girls» (ehemals Mädchen*powertag) bietet den Teilnehmer*innen (inkl. nichtbinäre und intergeschlechtliche Jugendliche) so einen geschützten Rahmen. Sie können neue Erfahrungen sammeln, eigene Ressourcen erkennen und nutzen sowie ihr Selbstbewusstsein stärken. In diesem vertrauensvollen Setting unter Mädchen werden Gelegenheiten für eine vertiefte Auseinandersetzung mit Themen wie Gesundheit, Körper, Identität, Schönheits- und Rollenbilder sowie Freizeitgestaltung geschaffen.

Workshops von Tanz über Selbstbehauptung bis Nailart

Auch am diesjährigen Event haben die Teilnehmer*innen die Möglichkeit, sich für abwechslungsreiche Workshops anzumelden. Der Name ist Programm: Mädchen gestalten das Angebot und leiten die Workshops selbst. Ob sportlich, kreativ oder musisch interessiert, es ist sicher für alle etwas dabei! Zwischendurch können sich die Mädchen an unterschiedlichen Ständen über mädchen- und jugendrelevante Themen informieren und Neues ausprobieren. Das gemeinsame Abendessen und selbstorganisierte Abendprogramm runden den Event ab.

Organisiert und begleitet wird der Event von Jugendarbeiter*innen aus dem ganzen Kanton. Die Veranstaltung ist für die Teilnehmer*innen kostenlos und wird durch Spenden finanziert.

«Girls empowering Girls» wird von der Fachgruppe Arbeit mit Mädchen FAM der okay zürich - Kantonalen Kinder- und Jugendförderung begleitet. Die Fachgruppe unterstützt und fördert Mädchen und junge Frauen in ihren Interessen und Bedürfnissen.

Weitere Informationen:

<https://www.eventbrite.ch/e/912094769007?aff=oddtcreator>

<https://okaj.ch/angebote/fachgruppen/fg-arbeit-mit-maedchen>

Wir laden Sie dazu ein, über «Girls empowering Girls» zu berichten.

Medienkontakt: Yasmin Drissi, OJA Oerlikon, yasmin.drissi@oja.ch, 076 453 35 37